
Spettacolo di teatro “Sottobosco”

Sabato 29 giugno 2024.

Lo spettacolo si chiama Sottobosco

Lo spettacolo è al Teatro Comunale.

Lo spettacolo si svolgerà sul palco.

Il Teatro Comunale si trova a Pergine Valsugana.

Lo spettacolo inizia alle ore 8.45 di sera.

Lo spettacolo dura 50 minuti.

Per comprare il biglietto scrivi a nolimits@perginefestival.it

Per comprare il biglietto puoi chiamare Ginevra al numero 331 76 20 578.

Lo spettacolo è di Chiara Bersani.

Lo spettacolo racconta di un gruppo di bambini e bambine con disabilità.

Il gruppo di bambine e bambine si perde nel bosco.

Che cosa succede a questo gruppo di bambini e bambine?

Sul palco ci sono due attrici e un musicista

Il nome delle due attrici sono: Chiara Bersani e Elena Sgarbossa

Il nome del musicista è Lemmo

Durante lo spettacolo salgono sul palco altre persone
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